
Pièces 17 Pièces

Superficie 647 m²

Référence 11872

Prix 9 900 000 €

St-Raphaël
Maison à vendre (83700)
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Sole  agent  située  à  MI-distance  entre  cannes  et  st  tropez,  nous  vous  invitons  à

découvrir  cette  propriéte  unique  face  à  la  mer.  Cette  demeure  d'antan  chargée

d'histoire, construite en 1913 par l'architecte gaston messiah, est implantée, dans

un écrin de verdure, un parc paysagé d'essences méditerranéennes d'environ 2,5

hectares,  vignoble  pour  une  production  personnelle  d'environs  400  bouteilles  par

an , cette propriété offre une surface de 480 m2 pour la maison principale agencée

avec goût et prestations, une maison d'hôtes de 102 m2 pour recevoir et accueillir

amis et famille et enfin une ...

Sole  agent  located  halfway  between  cannes  and  st  tropez,  we  invite  you  to

discover this unique property facing the sea. This old house steeped in history, built

in 1913 by the architect gaston messiah, is located in lush greenery, a landscaped

park  of  mediterranean  species  of  about  2.5  hectares,  a  vineyard  for  personal

production of '' around 400 bottles per year, this property offers a surface area of

480 m2 for the main house, tastefully and appointed, a guest house of 102 m2 to

receive and welcome friends and family  and finally  a caretaker's  house of  65 m2.

Double garage, sports field and ...

CONCERTO - LA FACTORY EURL

29 RUE DESAUGIERS - 83600 FRÉJUS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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